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  Bildu califica de «fracaso» el traslado de actos a Ficoba y
que «aún haya dos Alardes»
    
    -    «LA DECISIÓN UNILATERAL DEL GOBIERNO DE
LLEVARLOS A FICOBA NO FUE ADECUADA, HA SIDO UN
FRACASO»
    

      
    -    I.M.    
    -  IRUN  

  4 julio 201400:51
  El portavoz de Bildu en el Ayuntamiento de Irun, Oinatz Mitxelena, presentó ayer el balance
de la coalición sobre las recién concluidas fiestas de San Pedro y San Marcial.     Según
explicó, los motivos de reflexión se han centrado, particularmente, en dos aspectos concretos:
el Alarde y el traslado a Ficoba de actividades de la plaza Urdanibia con motivo de las obras
allí. «No podemos dejar de lado dos fracasos» que Bildu ha apreciado en las fiestas de este
año. «Uno, llevar la zona de fiestas a Ficoba»; txosnas y conciertos «que podrían haberse
mantenido en la plaza, al menos, desde el día 27 en adelante. La decisión unilateral del
Gobierno de llevarlos a Ficoba no fue adecuada, ha sido un fracaso. La gente se ha acercado a
la plaza Urdanibia, la ha utilizado en varias actividades... El Gobierno ha creado un conflicto
donde no lo había». Anunció que cuando el Gobierno haga públicos datos sobre el uso del
espacio festivo en Ficoba completará esta valoración.
 
El segundo «fracaso» que aprecia Bildu es que «aunque la mujer haya desfilado en igualdad
en un Alarde, sigue habiendo dos». Aunque destacó la ausencia de «incidentes graves», habló
de «normalidad entre comillas» por la existencia de dos Alardes y por la intensa presencia de
Ertzainas por la tarde en la calle Mayor. Pidió que la solución llegue en el contexto «del tercer
Plan de Igualdad del Ayuntamiento. Sentémonos y hablemos».
 
Comité de fiestas
 
Mitxelena pidió también que para «hacer unas fiestas realmente populares, para que la gente
ocupe las calles con alegría, hace falta un cambio en el modelo de fiestas. Es cierto que la
mayoría de actos los organizan asociaciones, pero hace falta un Comité de fiestas para que
sean lo que los ciudadanos realmente quieren».
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